

26.4/19
Dringlichkeit
nein

An den
Gemeinderat der Stadt Villach
pA Rathaus
9500 Villach

Villach, am 26. April 2019

DRINGLICHSANTRAG

gemäß § 42 des Villacher Stadtrechts
an den **GEMEINDERAT** der Stadt Villach.

Betrifft: Surfwelle

Nach 8 Jahren Diskussion wird die Drauriviera zumindest teilweise mit den Umbauarbeiten an der Draulände umgesetzt! Nach der Umbauphase werden die Menschen einen schönen Ort zum Verweilen und flanieren am Fluss vorfinden. Auch den Betrieben der Lederergasse gibt diese Verschönerung die Möglichkeit, sich Richtung Fluss zu öffnen.

Jetzt muss man aber auch weiter denken und auch die Wassersportbegeisterten in unsere schöne Stadt zu bringen.

Graz macht es uns hier vor! Durch die Installation ihres Erlebnisraumes an der Mur stellen sie wieder neue Maßstäbe für reales Leben am Fluss und geben gleichzeitig sportbegeisterten die Möglichkeit, sich auch innerstädtisch zu betätigen. So bietet Graz mit dem Projekt Building-Waves eine Surfwelle beziehungsweise auch Möglichkeiten für Kajakfahrer sich sportlich zu betätigen. Dies muss auch in Villach möglich sein. Baulich ist es jedenfalls machbar, das beweist uns eine Vielzahl von Städten. Alleine die Bilder aus Graz sollten zeigen, welchen Lebensraum man entwickeln kann, wenn man will.

